

Gwaaggeschüsse in Beringen

Dass die Schiessanlage in Beringen nicht bei allen Schützen besonders beliebt ist, bezeugt auch, dass von 15 Feldschützen nur 8 die Kranzauszeichnung erzielten.

Trotz guten Wetterbedingungen haben sich unerklärlich schlechtere Schüsse eingeschlichen auch bei routinierteren Schützen. Folgende Schützen waren erfolgreich:

Im Feld Sport schoss Gerold Maag hervorragende 96 Punkte, mit 91 P. folgten Peter Herrmann und Thomas Biber. Im Feld Ordonnanz 92 P. Hansruedi Bühler; 90 P. Jean Waldvogel; 86 P. Peter Bohren; 83 P. der JS Manuel Wanner; 82 P. Richard Hofer.

Auszahlungsstich: 369 P. Franz Baumann; 359 P. Peter Herrmann; 351 P. Jean Waldvogel.

Auch im Mouchenstich konnte man das Sackgeld aufbessern, Gerold Maag landete einen 99ziger, Jean Waldvogel einen 98ziger, und Hansruedi Bühler einen 96ziger.

Wir gratulieren den erfolgreichen Schützen und freuen uns auf die kommenden Schiessanlässe: Spargelschiessen, Kant. Gruppenmeisterschaft und das Feldschiessen im Weier Thayngen.

Jean Waldvogel, Feldschützengesellschaft Thayngen